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從三月份起，德州的疫情開始緊張，基本上所有

慶典也無法實體進行。今年教會也不能到餐廳慶

祝母親節、父親節、敬愛祖父母日，真的不知道

今年還有沒有機會慶祝實體的感恩節和聖誕節。

一切的決定，只能求神恩待我們。 

說到節日的慶祝，就叫我想到一位姊妹曾經在餐

廳說出的話：「我很珍惜主日崇拜後的聯誼午

餐，不是因為食物，不是因為地方，而是因為我

有機會與弟兄姊妹一同用餐，見面分享。所以，

除非家中有特別事情，否則我一定參加教會聯誼

的午餐。況且，教會不是每星期也有聯誼午餐，

所以我更加珍惜。」老實說，教會不是去什麼高

級餐館，但看到弟兄姊妹在崇拜後嚮往肢體的相

交、這就叫我為恩浸人感到驕傲。所以我也很期

望，在不久的將來，我們可以重新開始實體崇拜

和聯誼午餐。 

另一方面，在疫情當中，我反覺得日子充實了，

因為衣食住行，一切瑣碎的事情，全部被簡化下

來了。讓我更能清楚分辨什麼是我真正想要去做

的。所以，我也感謝主。 

不知大家對這半年活在疫情下的日子有什麼感覺? 

我看到一件有趣的情況，自從疫情開始，我每天

收到更多的百貨公司和福音機構的宣傳電郵。我

想兩者也希望在疫情中維持正常操作，所以加倍

發出宣傳電郵，這是可以理解的。不過我也反問

自己，收到海量的電郵(我想報章上的報道也是一

樣)，到底有多少個是我真正需要的呢? 所以，對於

這些宣傳的電郵，我絕大部分也不會理會，刪除

了便是。 

其實在這個科技澎湃的年代，我們不能把接收到

的電郵和訊息照單全收，因為我們的確沒有充足

的時間去消化當中的內容。所以我們一定要篩選

需要的資料，否則，每天寶貴的時間，只會消耗

在那些無關痛癢的資訊當中。所以，在我挑選任

何視頻的時候，我會先問自己：「我會在當中學

到或得到什麼? 有那些資訊對我有正面影響? 」我

願大家在疫情當中，與主建立更親蜜的關係，每

天起居飲食，大小事情，也願意由神帶領。這

樣，生活才不會覺得漫無目的。  
 
 

 


